

《单词百科:reasoning是什么意思?reasoning怎么发音?reasoning的解释和用法》

英语单词reasoning是什么意思?reasoning怎么读?reasoning怎么发音?简答网为您整理了reasoning的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



reasoning怎么读

reasoning的读音:[ri zn ɪ , ri z n ɪ]

reasoning的意思

1、n.推理, 论证;运用思考、理解、推想等能力的做法或过程;论究, 论断;

reasoning的相关词组

1、as reason was 根据情理;

2、by reason that 因为;

- 3、by reason of 由于，因为；
- 4、dismissal reason 解雇理由；
- 5、deductive reasoning 演绎推论；
- 6、it stands to reason that 这是有道理的
- 7、for this reason 以此；为此；职此之故；
- 8、for the same reason 为了同样的理由；
- 9、for the reason that 因为...的原因;由于...;
- 10、for some reason 不知什么原因，不知何故；
- 11、for no reason 无缘无故;无端;没有理由的;平白；
- 12、inductive reasoning 归纳推理；
- 13、reason with 跟...讲道理，以理规劝...；
- 14、reason out 通过推理得出结论；
- 15、stand to reason 显而易见的，顺理成章;顺乎情理；
- 16、without rhyme or reason 莫名其妙，毫无道理;没头没脑;没来由；
- 17、within reason 在合理范围内;不过分；
- 18、with reason 合乎情理；
- 19、the reason why 所以然;之所以；这就是原因；为什么
- 20、piori reason 先验理由;先验理性

reasoning的近义词

- 1、analysis n.分析，分解;梗概，要略;[数]解析;验定；
- 2、argumentation n.争论;论证;论点;讨论；
- 3、calculation n.计算，估算;算计；

4、cerebral adj.大脑的;脑的;理智的;非感情方面的;

5、cognitive adj.认知的;认识过程的;

reasoning的双语例句

1、No amount of reasoning could shake him out of his conviction.

再怎样跟他讲道理都不能让他放弃自己认准的事。

2、the exaltation of emotion above logical reasoning

把情感提高到逻辑推理之上

3、Your clear reasoning is quite correct.

你的条理清楚的推论非常正确。

4、The use of excavated archaeological materials, weight of evidence is not good reasoning.

利用出土的考古材料,重证据,不重推理。

5、The line of reasoning will only lead you up another blind alley.

那种推理方法只会把你引进另一条死胡同。

6、The test has scores for verbal skills, mathematical skills, and abstract reasoning skills.

测试包含对语言能力、数学能力和抽象推理能力的考查。

7、Their reasoning was based on a set of unstated assumptions.

他们的推理是以一系列未说明的假定为基础的。

8、Only by presenting facts and reasoning things out can we convince people.

摆事实、讲道理,才能让人服气。

9、The notion that blacks comprise a problem is at the core of racist reasoning.

黑人总爱惹事这一观念是种族主义论断的核心。

10、What is the reasoning behind this decision?

作出这个决定的依据是什么？

11、She was not really convinced by this line of reasoning.

这样的分析论证实际上并没有让她信服。

12、Only by reasoning can we convince people completely.

只有以理服人,才能使人心悦诚服.

13、The method to be used in debates is to present the facts, reason things out, and persuade through reasoning.

辩论的时候,必须采取摆事实,讲道理,以理服人的方法.

14、His reasoning is perfectly sound, but he misses the point.

他的推理完全正确,但是未切中肯綮。

15、The reasoning seems rational.

这论据似乎是合乎情理的.

16、The development of multi-angle candidates innovative thinking and logical reasoning ability.

多角度开发考生创新思维能力和逻辑推理能力.

17、This reasoning creature desired to be thought consistent.

这个有理智的尤物希望别人认为她是忠诚的.

18、The atmosphere was calm with each side reasoning things out.

会谈的气氛是平静的、说理的.

以上是简答网为您整理的reasoning怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多

关于reasoning

的用法、reasoning的释义、

reasoning的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/reasoning>

